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Adefilp faz festa 
para marcar 
seus 17 anos
Atividades serão realizadas a partir das 7h30 do 
próximo sábado; visitantes serão convidados a 
vendar os olhos e até andar de cadeira de rodas f i j

ADMINISTRAÇÃO

Bel entrega escolas 
e pontos de leitura

A prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
realizou esta semana diversas inau
gurações que integram as comemo
rações dos 156 anos de Lençóis Pau
lista. Na terça-feira, a prefeita e o 
vice, José Antonio Marise, entrega
ram dois pontos de leitura em dois 
extremos da cidade - um no Jardim 
Caju e outro no Núcleo Habitacio
nal Luiz Zillo. Também na tarde

de terça-feira, aconteceu a inaugu
ração da ampliação da escola de 
educação infantil Maria Cordeiro 
Fernandes Orsi, na Cecap. Encer
rando as inaugurações da semana, 
ontem, às 10h, os tucanos entrega
ram à comunidade a reforma da es
cola Philomena Briquesi Boso e da 
Creche Izabel Zillo, no bairro rural 
de Alfredo Guedes. 0 )
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SAÚDE

Teste da Orelhinha 
previne problemas 
auditivos em bebês

A fonoaudióloga M aria Ja- 
quelini Dias dos Santos, respon
sável pelo Teste da Orelhinha 
oferecido às crianças recém 
-nascidas em M acatuba, explica
a im portância da identificação 
precoce dos fatores de risco 
para deficiência auditiva. Se
gundo ela, M acatuba é um dos 
prim eiros m unicípios a ter esse 
controle geral.

N O S S A

Ag

AGUDOS

Everton viaja a Brasília  
em busca de verbas

Na manhã de ontem, o prefeito de 
Agudos, Everton Octaviani (PMDB), 
viajou para Brasília na busca de re
cursos para o município. O principal 
item da pauta da visita à capital fede-

ral é a liberação de recursos para a fi
nalização da obra de uma avenida que 
vai ligar o Jardim Esmeralda à avenida 
Richard Freudenberg, principal via de 
acesso ao Centenário Park.

Campanha contra exploração sexual de 
crianças promove carreata amanhã ®

FOTO: DIVULGAÇÃO

eiópolis 
LencflíS Paulista

CULTURA 
Four recebe ópera 
Carmem amanhã

c a p a c it a ç ã o

Dentista Empreendedor 
começa dia 19 em Bauru

TERCEIRA COLUNA 
Arnaldo Jardim visita 
ginásio e caminha pela 15

ACILPA
Campanha do Dia das Mães 
sorteia prêmios hoje C4̂

PREVENÇÃO
Núcleo recebe Fórum
das Drogas amanhã C4̂

MACATUBA

Tarcísio acelera 
obras na cobertura 
da rodoviária

Após cerca de 50 dias desde o 
início da desmontagem da cober
tura do Terminal Rodoviário Fer
nando Valezi Filho, em Macatu- 
ba, a obra chega à sua etapa final. 
Nesta fase, a empresa especializa
da que realiza o serviço remove as 
últimas partes da estrutura com
prometida no dia 2 de outubro de 
2013, após um forte temporal que 
atingiu a cidade. No chão, a fer
ragem retirada apresenta diversos 
pontos de corrosão da estrutura, 
sinal de que faltou manutenção 
ao longo do tempo, o que pode 
ter contribuído para o telhado ce
der sob o peso da água da chuva 
que caiu em outubro.
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Na semana do aniversário da 
abolição, colunista apresenta 
"O Canto das Três Raças"

R Á H O

Depois da Copa pode?
Governo deixa reajuste de 
bebidas para depois do Mundial
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Cidades MACATUBA
O prefeito Tarcisio Abel (PP) anunciou a 
liberação de R$ 100 mil para obras de 
infraestrutura urbana. O ofício assinado pelo 
diretor do Erplan/Bauru, Luiz Roberto Peres, 
informou sobre o convênio.
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FRASE
"É inadmissível encontrar larvas do 
mosquito da dengue em bebedouros de 
animais" Roberto Aparecido Godoy, da 

Diretoria Municipal de Saúde, sobre casos 
de dengue confirmados em Lençóis Paulista

Cultura
A Diretoria de Cultura traz amanhã 

para Lençóis Paulista o espetáculo Car- 
mem, a ópera mais famosa do mundo.
A apresentação será na Four, às 20h. No 
sábado tem a peça 10ponto948, com 
participação da soprano Maude Salaza- 
ri, também às 20h, na Casa da Cultura 
Maria Bove Coneglian. Os dois espetá
culos integram o projeto Ópera Curta.
Os convites são gratuitos e podem ser 
reservados pelo telefono 3264-1311.

Dentista Empreendedor
Na segunda-feira 19, o Escritório Re

gional do Sebrae-SP em Bauru dá início 
ao programa Dentista Empreendedor. A 
capacitação, realizada em parceria com 
o CROSP (Conselho Regional de Odon
tologia de São Paulo), começa com a 
palestra "Qualidade em Serviços Odon- 
tológicos", a partir das 19h. As inscrições 
são gratuitas. Hoje, cerca de 9 %  das 
empresas constituídas no setor de Saú
de em todo o Estado de São Paulo são 
de clínicas odontológicas. O setor gera 
aproximadamente 86 mil empregos.

AGUDOS

A 1  ̂ Mostra de Dança de Agudos, 
organizada pela Secretaria de Educa
ção e Cultura, com apoio da Prefeitura 
Municipal, terá como uma das principais 
atrações a Academia de Dança Priscila 
Teixeira, de Agudos. O evento será re
alizado entre os dias 23 e 25 de maio, 
no Seminário Santo Antônio, sempre às 
20h. No primeiro sobe ao palco a Cia.
Brasileira de Danças Clássicas. No sá
bado, 24, a Academia Priscila TeixeiraA 
mostra será fechada na noite de domin
go, 25, com espetáculo das academias 
Splash e Atletics Saúde e Bem-Estar, 
ambas de Agudos, além do Grupo Let's 
Go e Nossa Dança, de Bauru. 
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SOFÁ NO RIO?- Pode parecer impossível que uma cidade com coleta diária de 
lixo e semanal de entulho e reciclável possa se deparar com um sofá boiando no 
Rio Lençóis. Mas é isso mesmo que a foto mostra e foi tirada por uma das técnicas 
de Vigilância Sanitária de Lençóis Paulista na altura da ponte Princesa Isabel. O 
sofá foi retirado por funcionários do SAAE e do Meio Ambiente. Só para reforçar, 
as Diretorias de Saúde e Meio Ambiente têm um serviço de coleta de móveis e 
inservíveis. É só ligar para o telefone 3263-0020 e agendar a coleta, sem nenhum 
custo. O caminhão passa três vezes por semana.

0|| Depois da Copa pode?
Em meio às críticas e protestos por conta da Copa do 

Mundo do Brasil, alguns especialistas afirmam que o país 
deverá mergulhaR em uma crise após o maior evento do 
futebol mundial. Um anúncio feito pelo governo esta se 
mana dá sinais de que realmente isso pode acontecer. O 
governo federal adiou o aumento de impostos sobre cer
vejas, refrigerantes e energéticos. O reajuste na tributação 
das chamadas bebidas frias valeria a partir de primeiro de 
junho, mas o Ministério da Fazenda decidiu deixar a m edi
da para setembro. O ministro Guido Mantega fez o anún
cio depois de uma reunião com representantes do setor 
e disse que a preocupação é de não haver inflação para 
os consumidores durante a Copa do Mundo (mas e depois 
pode?). A estimativa era de que o aumento dos impos
tos, anunciado no final de abril, aumentaria o preço final 
das bebidas em cerca de 2 ,2 5 % . Na reunião, ficou decidido 
também que a alta na tributação será feita gradualmente, 
e não de uma vez só como estava previsto. Em contra
partida, os empresários se comprometeram a não demitir 
funcionários. Mais para 0 final do ano é que vamos sentir 

os reflexos da Copa do Mundo 2014, que para alguns 
será uma festa, mas para outros deixou de ser tão em 
polgante depois da divulgação do que se gastou para 
construir ou reformar estádios de futebol. Crise à v is

ta. Se prepare.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Oportunidades de emprego na indústria con
tinuam diminuindo. O setor fechou dois por 
cento dos postos de trabalho nos três pri
meiros meses do ano, na comparação com 
o mesmo período de 2013. Na comparação 
março do ano passado com março deste ano, 
a necessidade de mão de obra caiu 1 ,9 % . Foi 
o trigésimo resultado negativo neste tipo de 
confronto. Os dados são do IBGE e mostram 
também que os setores que mais cortaram 
vagas foram produtos de metal, máquinas e 
equipamentos, calçados e couro, máquinas e 
aparelhos eletroeletrônicos e de comunica
ções, meios de transporte, refino de petróleo 
e produção de álcool e produtos têxteis.

O CHEFE DE VIGILÂNCIA SANITARIA 
MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS CONCEDE:

1- COMUNICADO DE LIBERAÇÃO DE LICENÇA ANUAL 
DE FUNCIONAMENTO DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE 
AREIÓPOLIS

RAZÃO SOCIAL: CAROLINE GIMENES DE ALMEIDA EPP 
END: RUA DR PEREIRA DE REZENDE, 204 
CEVS: 350360401-477-000008-1-7 
RESPONSÁVEL TÉCNICO: RENATA CARANI 
CPF: 157.919.998-44

RAZÃO SOCIAL: IMUNOLAB LABORATÓRIO DE ANALISES 
CLINICAS LTDA
END: RUA BALDUINO ANTONIO PORTES,145 
CEVS: 350360401-864-000002-1-3
RESPONSÁVEL TÉCNICO: RAFAEL FRANCISCO BAILO 
CPF: 299.049.168-61

RAZÃO SOCIAL: SIND COND VEIC E TRAB EM TRANSP 
ROD URB E PASSG LPTA- CONSUL. ODONTOLÓGICO 
END: RUA DOUTOR PEREIRA DE REZENDE,135 
CEVS: 350360401-863-000041-1-1 
RESPONSÁVEL TÉCNICO: EDILMAR MARCELINO 
CPF: 120.102.188-09

RAZÃO SOCIAL: SIND COND VEIC E TRAB EM TRANSP 
ROD URB E PASSG LPTA- APARELHO DE RAIO X INTRA 
ORAL
END: RUA DOUTOR PEREIRA DE REZENDE,135 
CEVS: 350360401-863-000040-1-4 
RESPONSÁVEL TÉCNICO: EDILMAR MARCELINO 
CPF: 120.102.188-09

RAZÃO SOCIAL:CAMILA EDUARDA GIORGETTO-ME 
END: RUA BALDUINO ANTONIO PORTES,306 
CEVS: 350360401-477-000007-1-0
RESPONSÁVEL TÉCNICO: NANCI APARECIDA RAMOS 
CPF: 985.013.998-68

SENDO QUE SEUS RESPONSÁVEIS LEGAIS ASSUMEM 
CUMPRIR A LEGISLAÇÃO VIGENTE E OBSERVAR AS 
BOAS PRÁTICAS REFERENTES ÀS ATIVIDADES E OU 
SERVIÇOS PRESTADOS, RESPONDENDO CIVIL E CRI
MINALMENTE PELO NÃO CUMPRIMENTO DE TAIS EXI
GÊNCIAS, FICANDO, INCLUSIVE, SUJEITO AO CANCE
LAMENTO DESTE DOCUMENTO.

2- COMUNICADO DE CADASTRO ESTADUAL DE

VIGILÂNCIA SANITÁRIA

RAZÃO SOCIAL: ABIDIAS CARLOS DE ALENCAR 
END: RUA JOÃO JOSÉ SERGIO 
CEVS: 350360401-561-000154-2-3
RESPONSÁVEL LEGAL: ABIDIAS CARLOS DE ALENCAR 
CPF: 058.798.873-04

RAZÃO SOCIAL:FRANCISLEI DE PAULA DIAS 
END: RUA ABILIO LOURENÇO BLANCO, 03 
CEVS: 350360401-561-000155-2-0
RESPONSÁVEL LEGAL: FRANCISLEI DE PAULA DIAS 
CPF: 213.831.298-43

3- COMUNICADO DE CANCELAMENTO DE LICENÇA 
ANUAL DE FUNCIONAMENTO DA VIGILÂNCIA SANITÁ
RIA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS

NOME: SANDRA APARECIDA MORETO LOURENÇÃO -
CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO
ENDEREÇO:RUA DR PEREIRA DE REZENDE,135
CEVS: 350360401-863-000008-1-7
DATA: 25/03/2014

NOME: SANDRA APARECIDA MORETO LOURENÇÃO -  APA
RELHO DE RAIO X INTRA ORAL 
ENDEREÇO:RUA DR PEREIRA DE REZENDE,135 
CEVS: 350360401-863-000009-1-4 
DATA: 25/03/2014

4- COMUNICADO DE ALTERAÇÃO DE ENDEREÇO DO ES
TABELECIMENTO

RAZÃO SOCIAL: SIND COND VEIC E TRAB EM TRANSP 
ROD URB E PASSG LPTA
END: RUA DOUTOR PEREIRA DE REZENDE,135 
CEVS: 350360401-863-000041-1-1 
RESPONSÁVEL TÉCNICO: EDILMAR MARCELINO 
CPF: 120102188-09

RAZÃO SOCIAL: SIND COND VEIC E TRAB EM TRANSP 
ROD URB E PASSG LPTA
END: RUA DOUTOR PEREIRA DE REZENDE,135 
CEVS: 350360401-863-000040-1-4 
RESPONSÁVEL TÉCNICO: EDILMAR MARCELINO 
CPF: 120102188-09

AREIÓPOLIS, 30 DE ABRIL 2014 
VIVIANE RODA

CHEFE DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE AREIÓPOLIS
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de tudo o que acontece na sua cidade!
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Opinião i FRASE
• "O nosso trabalho maior é conscientizar o adulto, mostrar que o 
abuso e a exploração é um crime e tam bém  incentivar a criança

PARA PENSAR
• "A fé é um a conquista difícil, 
que exige com bates diários

para que ela denuncie caso seja vítima" para ser m antida"
Priscila Guilhem Tolosa Pires Paulo Coelho

//////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Adefilp: 17 anos de sucesso

AAdefilp (Associação dos Deficientes Fí
sicos de Lençóis Paulista) prepara uma 
festa para comemorar seus 17 anos. 

E precisa comemorar mesmo porque não é 
fácil uma entidade que tem seu trabalho vol
tado para o atendimento aos portadores de 
necessidades especiais ter uma sede como 

a dela, ter um trabalho importante como 
tem. E não é só importante para os es
peciais, mas sim para toda comunidade. 
A Adefilp é uma das coisas que deu cer

to em Lençóis Paulista e seu principal 
idealizador, José Carlos de Oliveira, o 
Baixinho, não deve ter pensado que 
a associação teria esta grandiosidade.

Premiado pelos projetos que de
senvolve de inclusão de portadores de 
necessidades especiais e também de 

pessoas carentes que por uma coisa 
ou outra ficaram fora do mercado de 
trabalho, a Adefilp proporciona que 

seus associados tenham mais que um 
salário no final do mês por conta do traba

lho que fazem com a coleta de material re
ciclado, garante dignidade, cabeça erguida. E 
isso aconteceu por conta de um trabalho de 
equipe que Baixinho e Antonio Carlos Taio- 
que, ex-presidente, dentre outros consegui-

ram aglutinar e manter.
Há pouco tempo, a Adefilp funcionava 

em um prédio em ruínas, perto da linha fér
rea. Quem conhecia o lugar e entrevistava 
Baixinho e Taioque saia de lá se perguntan
do como que pessoas com necessidades 
especiais conseguiam passar o dia todo ali. 
Difícil de andar, usar o banheiro, limpar...

Até que o prédio pegou fogo. Queimou 
tudo. Neste contexto de caos surgiram pes
soas para ajudar. O empresário Edenilson 
Grecca arregaçou as mangas, foi buscar au
xílio, usou sua expertise de gestor em favor 
de uma causa. Buscou ajuda e teve o retor
no. Tanto do empresariado, dos políticos e 
da comunidade quanto dos integrantes da 
Adefilp que arregaçaram as mangas e fo
ram à luta.

Na sede nova aumentaram a coleta de 
reciclagem e mostraram que precisavam 
mesmo de um novo espaço. Hoje são cam
peões regionais no atletismo PCD e uma das 
principais equipes paulistas.

Por estas e outras a Adefilp e todas as 
pessoas que de uma forma ou outra parti
cipam ou participaram para que o sonho 
virasse realidade merecem e devem come
morar. Parabéns!

//////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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E Deus atendeu ao seu pedido
Marcos Aparecido de Toledo
e advogado, empresário e teólogo

EDeus atendeu a oração de Jabez. É 
verdade que Deus nem sempre aten
de aos nossos pedidos. Às vezes não 

sabemos pedir, algumas não merecemos. 
E outras, ficam por conta dos critérios que 
somente Ele pode responder. Entretan
to, o que não deve ocorrer, são pedidos 
recheados de timidez e covardia, defei
tos que não se coadunam com a ousadia 
que o Espírito Santo nos imprime a fazê
-lo. Por exemplo, tem pessoas que vivem 
orando para ter sucesso como emprega
do, empresário ou profissional liberal, mas 
não investem em sua carreira e nem se 
aprimoram, aliás, não querem correr risco 
algum. Inconscientes acabam levando es
ses defeitos para a vida espiritual.

No 1 °  livro de Crônicas 4:10, notamos 
a ousadia de Jabez no clamor ao Deus de 
Israel: "Oxalá que me abençoes e amplies 
o meu território! Seja a tua mão comigo, 
e me preserves do mal, de modo que eu 
seja livre da dor. E, Deus lhe concedeu o 
que lhe tinha pedido". O interessante é 
que Jabez pediu riqueza, proteção e foi

atendido. A intenção não é fazer apologia 
à teologia da prosperidade, entretanto, 
quando sua vida está alinhada com as coi
sas do alto nada impede de fazê-lo, muito 
menos de recebê-lo, já que no Evangelho 
de Mateus nos ensina a buscar em pri
meiro lugar o Reino de Deus e as demais 
coisas serão acrescentadas.

A coerência deve ter primazia no Rei
no de Deus: Ora, se busco primeiramen
te as coisas de Deus, estarei respaldado 
a buscar as minhas, do contrário estarei 
em falta com que Jesus ensinou. É preci
so saber se meu pedido está de acordo 
com o que Deus quer para a minha vida, 
até porque dar poder e riqueza pra certas 
pessoas é como dar a elas um "arsenal 
bélico" pra desgraçar a vida de muitos e 
perder a salvação. E Deus sabe disso, só 
por isso não atende ao pedido. Pensando 
assim, chegamos a um impasse, como sa
ber os desígnios de Deus? Creio, pelo bom 
senso e a lógica que a resposta fica adstri
ta em fazer aquilo que agrada a Deus, isto 
é, buscar o seu Reino. Como consequên
cia, devemos crer que, buscando primei
ramente o seu Reino, Ele como um Deus 
bom e justo saberá em como atender o 
nosso pedido.
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A indústria pede mudanças
Rafael Cervone
é 1 °  vice-presidente do Ciesp

Neste 25 de maio comemoramos o 
Dia da Indústria. Data importante 
para nós brasileiros que vivem os 

o dia a dia desse setor protagonista 
do desenvolvimento do Brasil. Tra
dicionalmente, o mês de maio é um 
período em que nós, empreendedores 
e trabalhadores da indústria, paramos 
para relembrar a gloriosa história da 
indústria paulista e, ao mesmo tempo, 
saudar os grandes líderes em presa
riais que destinaram ao Ciesp e à Fiesp 
a missão máxima de representar os 
interesses do setor produtivo de São 
Paulo, o Estado que concentra o maior 
e principal polo industrial do país.

Essa pujança nos remete a esfor
ços fundam entais para im pulsionar a 
indústria brasileira e dar ao Brasil a 
vocação de país com alto grau de in 
dustrialização. Do café e açúcar, até 
o início do" século 20, à produção de 
bens de consumo, como autom óveis 
e eletrodom ésticos, a petroquímica, 
m inerais, agroindústria, têxtil, m eta
lurgia, m ecânica, petróleo e tecnolo
gia de ponta.

É uma dinâmica desenvolvimentista, 
responsável pela geração de milhões 
de empregos, de renda e de qualidade 
de vida para quem trabalha nesse se 
tor. Sem contar que o desenvolvimento 
industrial também foi protagonista da 
urbanização, do acesso da população 
ao consumo e do crescimento de outros 
setores da economia.

Comemorações à parte, porém, 
isso tudo não foi suficiente para fazer 
o Brasil emplacar como nação desen
volvida. A indústria teve sua participa
ção bastante subtraída no Produto In
terno Bruto (PIB) nas últimas décadas.

Teve seu nível de atividade compro
metido, perdeu competitividade em 
relação aos concorrentes estrangeiros 
e acabou entrando num processo de 
desindustrialização preocupante. Para 
este ano, nossa" previsão é de que a 
indústria paulista terá índices pífios, 
tanto na atividade ( -1 ,6 % )  quanto no 
emprego, que ficará perto de zero.

Portanto, a realidade hoje é outra. 
Nós, empreendedores, temos muito a 
fazer para ajudar a indústria e o Brasil 
a reviver seus tempos de prosperida
de e atingir o estágio ideal de com
petitividade e produtividade. Precisa
mos de um plano estratégico de país, 
de reforma tributária consistente, de 
juros mais baixos, de infraestrutura 
adequada, de câmbio melhor, que fa
voreça a exportação dos nossos m a
nufaturados, além de redobrar os in
vestimentos em inovação e qualificar 
mais ainda a nossa mão de obra.

A indústria urge por mudanças, e 
essa transformação também é pre
tendida pela sociedade, em especial 
por aqueles que acreditam e estão 
engajados para que sua produtividade 
não seja comprometida pelas atuais 
circunstâncias que seguram o cres
cimento do país. Podemos chegar lá 
em breve, mas as esferas do Poder 
Público precisam fazer o que não têm 
feito, que é planejar, ter vontade e 
mais empenho para avançar em áreas 
fundamentais como educação, saúde, 
transporte público, segurança de qua
lidade e gestão.

Assim, teremos cidadãos plenos 
e profissionais cada vez mais capa
zes de ajudar o Brasil e a indústria a 
serem mais competitivos, trazendo 
oportunidades iguais para quem tra
balha e para quem produz.
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Arnaldo Jardim visita ginásio e caminha pela rua 15

O deputado federal Arnaldo Jardim (PPS) esteve em Lençóis Paulista 
no sábado, 10. O deputado foi recebido pelo vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, na entrada da cidade. De lá, o político foi até o 
ginásio de esportes da escola Edwaldo Bianchini para acompanhar o trei
namento das escolinhas de basquete da Alba (Associação de Basquete de 
Lençóis Paulista). No local, aguardavam Jardim a prefeita Bel Lorenzetti, 
seu "vice, José Antonio Marise, ambos do PSDB, os vereadores Jonadabe 
José de Souza (Solidariedade) e Chico Naves, também do PSDB. Arnaldo 
Jardim foi um dos principais interlocutores junto ao governo do Estado para 
a inclusão da obra do novo ginásio do Alba na Lei de Incentivo Ao Esporte.

rOTO: ELTON LAUD/O ECO
........

PRESENTE -  Deputa
do federal Arnaldo Jar
dim recebe presente de 
atleta do Alba. Político 
ajudou a incluir ginásio 
da entidade na Lei de 
Incentivo ao Esporte.

Peregrinação
Depois de passar pelo ginásio, 

Arnaldo Jardim foi para a Support 
onde foi recebido pelo empresário 
João Henrique Foganholi. Após uma 
conversa rápida, o deputado cami
nhou junto com vereadores pela rua 
15 de Novembro. Simpático, ele tirou 
fotos e cumprimentou todos que o 
abordavam.

Palestra
Por falar em parlamentares, na 

terça-feira, o deputado estadual e 
promotor de justiça licenciado Fer
nando Capez (PSDB) esteve em 
Lençóis Paulista para ministrar uma 
palestra na Câmara Municipal sobre 
uso de drogas.

No Planalto
O diretor de Desenvolvimento, 

Geração de Emprego e Renda de 
Lençóis Paulista, Altair Aparecido 
Toniolo, o Rocinha, participou do 
Concurso Nacional de Artigos sobre 
políticas públicas de estímulo à sus- 
tentabilidade das micro e pequenas 
empresas. A premiação do concurso, 
que é promovido pela Confederação 
Nacional dos Municípios (CNM) e Se- 
brae será hoje, na cidade de Brasília. 
Rocinha está em os três melhores.

Elogio
Na sessão de segunda-feira 

da Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista, o vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM) surpreen
deu seu colega de v^^o i ça E co

Naves. Ele parabenizou o tucano 
pela sua luta para instalar uma 
creche no Jardim Maria Luiza VI. O 
comentário foi feito porque cons
tava da pauta da sessão um proje
to abrindo crédito para a obra.

Surpresa
Ao subir na tribuna, Chico Naves 

registrou seu espanto com o co
mentário. "Gostaria de agradecer o 
nobre vereador e confesso que não 
esperava isso do senhor", disparou. 
Circula nos bastidores políticos que a 
relação entre os dois vereadores an
dava estremecida e Ticianelli Júnior 
quis colocar uma pedra sobre isso.

Divergência
Parece que a Facilpa (Feira Agro

pecuária, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) colocou os verdes 
Anderson Prado de Lima e Ailton 
Tipó Laurindo em lados opostos pela 
primeira vez. Como é de praxe, Tipó 
fez críticas ao formato da feira e a 
falta de participação da Câmara na 
organização evento.

Esquentou
Prado discordou. Disse que a 

Facilpa foi bem organizada e que o 
formato escolhido foi o adequado. 
Tipó chegou a pedir um aparte na 
fala do colega para explicar que não 
(criticou os organizadores, mas coi
sas pontuais. "Vou explicar senão 
as pessoas vão entender errado o 
que eu disse", rebateu.

a
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'O Canto das Três Raças"

FOTO: DIVULGAÇÃO

Treze de Maio é lembrada como a data 
em que foi assinada a Lei Áurea abolindo a 
escravidão no Brasil. Constrangimento esse 
que é como uma cicatriz permanente no pei
to do brasileiro. Uma época amarga de sofri
mento e opressão aristocrática sobre os ín
dios, negros e brancos. Muitos acreditam que 
essa vergonhosa era passou, mas a escravi
dão cultural continua. E são com os versos 
do samba de Paulo Cesar Pinheiro e Mauro 
Duarte na voz da incrível Clara Nunes que o 
artigo dessa semana se fecha em completo 
luto em prol da liberdade pessoal e cultural 
que todo cidadão deveria ter, mas não tem.

O Canto das Três Raças 
(Paulo Cesar Pinheiro e Mauro Duarte)

Ninguém ouviu 
Um soluçar de dor 
No canto do Brasil 

Um lamento triste sempre ecoou 
Desde que o índio guerreiro 

Foi pro cativeiro 
E ae lá cantou.

Negro entoou 
Um canto de revolta pelos ares 

No Quilombo dos Palmares 
Onde se refugiou 

Fora a luta dos inconfidentes 
Pela quebra das correntes 

Nada adiantou.

E de guerra em paz 
De paz em guerra 

Todo 0 povo dessa terra 
Quando pode cantar 

Canta de dor.

Ôô ôô Ôô ôô

E ecoa noite e dia 
É ensurdecedor 

Ai, mas que agonia 
O canto do trabalhador^ 

Esse canto que devia 
Ser um canto de alegria 

Soa apenas como um soluçar de dor

Ouça essa música no Brasil Mental!

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:
• Honey Money (clássicos do Rock)
Camaleão Bar
Macatuba
Dia 16/05 às 22h.

• Classicismo Vienense (música erudita)
Sesc
Bauru
14 de maio (quarta) às 2ih.

I  OUÇA A NOVA RM 87,9!
^  Programa Brasil Mental
^  Nomes como Chico Buarque, Rita Lee, Jorge Bem, 
^  Tetê Espíndola, Vanessa da Mata, Vespas Manda- 
§  rinas, Gal Costa, Zé Ramalho, Cleiton Rolo, Seu Jor- 
^  ge, Tulipa Ruiz e outros, só nessa estação!

Todo domingo a partir das i3h!
I

Q UINTA-FEIRA, 15/05 NASCER E PÔR-DO-SOL: |'|^8h40 ^17h42

« b S a ,  1 2 8 “C t <0mm
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L e n çó is  P a u lis ta

Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

A g u d o s

Conselho Tutelar....... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

A re ió p o lis

Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

S A M U

1 9 2
B o re b i

Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância ....3267-1222
Pref de Borebi 32678900

M a c a tu b a

Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....  3298-9800

P e d e rn e ira s

Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Administração HOMENAGEM
A família de Philomena Briquesi Boso, 
patronesse da escola de Alfredo Guedes, 
recebeu flores e uma lembrança dos 
alunos. A escola atende crianças de 
primeiro ao nono ano.

OBRAS

Bel entrega reformas de escolas e pontos de leitura
Jardim Caju e Núcleo Luiz Zillo ganharam containeres com livros e brinquedos educativos

Vitor Godinho
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) realizou esta 
semana diversas inau

gurações que integram as co
memorações dos 156 anos de 
Lençóis Paulista. Na terça-feira, 
a prefeita e o vice, José Antonio 
Marise, entregaram dois pontos 
de leitura em dois extremos da 
cidade - um no Jardim Caju e 
outro no Núcleo Habitacional 
Luiz Zillo. Também na tarde de 
terça-feira, aconteceu a inaugu
ração da ampliação da escola de 
educação infantil Maria Cordei
ro Fernandes Orsi, na Cecap. 
Encerrando as inaugurações da 
semana, ontem, às 10h, os tuca
nos entregaram à comunidade 
a reforma da escola Philome- 
na Briquesi Boso e da Creche 
Izabel Zillo, no bairro rural de 
Alfredo Guedes.

A escola recebeu um total de 
R$ 120 mil em investimentos. 
Após uma forte chuva ocorri
da em 2013, parte do muro da 
escola desabou e a prefeitura 
aproveitou o momento para fazer 
uma revitalização do local. Além 
da troca do muro frontal por gra
des, a escola recebeu novo piso, 
troca de azulejos, substituição 
do antigo forro de madeira por 
novo forro de PVC dentre outras 
melhorias. Na creche, além de 
pintura o piso frio foi substi
tuído por um piso vinílico que 
garante melhor conforto térmico 
e evita fraturas em caso de que-

Entregue -  Bel, Marise e Lucinara inauguram reforma de escola

das, comuns entre bebês.
Após a execução dos hi

nos, a inauguração começou 
com uma bela apresentação da 
fanfarra da escola Philomena 
Briquesi Boso. Marcaram pre
sença na inauguração, além da 
prefeita Bel e do vice Marise, 
diversos diretores municipais 
e de autarquias. Depois dos 
discursos, um grupo de alunos 
interpretou a música "Uma his
tória de Amor". Familiares da 
patronesse Philomena Briquesi 
Boso receberam homenagem

FOTO: DIVULGAÇÃO

dos estudantes.
Para a prefeita Bel Lorenzetti, 

a entrega da reforma da escola 
em Alfredo Guedes mostra que 
a administração está preocupa
da com a estrutura das escolas 
de todo município e não apenas 
da região central. "Nós entrega
mos um espaço moderno com 
conforto que vai possibilitar um 
trabalho ainda melhor do que o 
que já vinha sendo feito aqui. (..) 
Isso mostra que administração 
tem um olhar atento para todas as 
escolas de Lençóis. Não apenas

aquelas da região central, como o 
Esperança de Oliveira que com
pletou 100 anos com grande festa, 
mas também com as escolas dos 
bairros e também do distrito de 
Alfredo Guedes", declarou.

A prefeita afirmou ainda 
que apesar de ter o mesmo 
tratamento a escola de Alfredo 
Guedes também tem suas pecu
liaridades. "É uma escola que 
foi preparada para receber tan
to os alunos, muitos deles que 
moram em fazendas, como tam
bém professores durante todo o 
dia. Portanto, os alunos fazem 
suas refeições e tem atividade 
durante todo dia", completa.

A diretora de Educação, 
Lucinara Barbosa, ressaltou 
que os investimentos feitos 
pela pasta resultam também 
em melhor qualidade de edu
cação. "Ela é uma unidade 
recente para a rede, porque 
era estadual e foi municipali
zada há cerca de quatro anos 
e precisava de uma adequação. 
O espaço limpo e organizado 
também educa", disse. "Nosso 
foco é desenvolver as crianças 
integralmente e em todas as 
unidades. Por isso, nós fomos 
apontados como um dos cinco 
municípios do país que ofere
cem educação de qualidade 
para todos os alunos e não ape
nas em uma ou outra escola. 
Isso também se comprova pela 
baixa variação de nosso Ideb 
(Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica)", completou.

Fi T i I DIVULGAÇÃO

ALTO E BOM SOM -  A fanfarram municipal da escola Philomena Briquesi 
Boso recebeu elogios de todas as pessoas que compareceram à entrega da 
reforma da escola em Alfredo Guedes.

LEITURA -  A prefeita Bel inaugurou os pontos de leitura no Jardim Caju e 
no Núcleo Luiz Zillo. Os containeres foram instalados em praças nos bairros 
e vão permitir a locação de livros e o uso de brinquedos educativos no local.

PREVENÇÃO

Fórum de Combate ao Uso de Drogas chega ao Núcleo
Evento começa com caminhada e segue até o Vagulão, que vai receber várias apresentações

Da Redação

Uma série de apresen
tações culturais marca 
nesta sexta-feira, 16, 

mais uma edição do Fórum 
Permanente de Combate ao 
Uso de Drogas.

As atividades tem início 
com uma caminhada, com saí
da às 8h na frente Senai (Servi
ço Nacional de Aprendizagem 
Industrial) com a participação 
dos alunos, comunidade e pro
fessores do Sesi, Senais e das 
escolas municipais Idalina

Canova de Barros, Maria Zélia 
Camargo Prandini, Luiz Zillo, 
da Escola Estadual Rubens 
Pietraróia e do Centro de Con
vivência Mario Covas.

Os participantes seguem 
até o Estádio João Rober
to Vagula, o Vagulão, para

acom panhar as apresentações 
de música e dança prepara
das pelos alunos das escolas 
e entidades envolvidas.

Após as apresentações o 
Centro de Convivência Mário 
Covas promove uma Oficina de 
Artesanato (bijuteria/pulseira).

ACILPA

Campanha do Dia das Mães sorteia R$ 7 mil em prêmios hoje

Cerca de 200 mil cupons foram distribuídos durante a promoção

Elton Laud

AAcilpa (Associação Co
mercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) realiza 

hoje, ao meio-dia pela Rádio 
Difusora, o sorteio da promo
ção do Dia das Mães. Com o tí
tulo "Sua Mãe é uma Joia Rara" 
a campanha vai contemplar os 
sorteados com R$ 7 mil em prê
mios, a maior parte em joias.

A promoção teve início no 
dia 5 de abril e distribuiu apro
ximadamente 200 mil cupons 
em cerca de 600 estabelecimen
tos associados à Acilpa. Ao todo, 
serão 16 cupons sorteados e nos 
três melhores prêmios, além dos 
clientes, três vendedores serão 
contemplados com dinheiro.

O presidente da Acilpa, An- 
derson Prado de Lima, destaca 
que a promoção foi um sucesso

e aproveita para informar que 
já está em vigor a promoção do 
Dia dos Namorados, "Vamos 
realizar o sorteio, ao vivo, na 
rádio Difusora, ao meio dia, e 
aproveitar para divulgar a pró
xima campanha que é a Paixão 
Verde e Amarela, que vai apro
veitar o gancho da Copa do 
Mundo. Vamos sortear desde 
vales-compra e jantar românti
co até motos", finaliza Prado.

premiação da promoção

DO DIA DAS MÃES

1 anel de diamantes 
1 meia aliança de rubi 

1 meia aliança de esmeralda 

1 par de brincos 

1 colar de pérolas 

1 gargantilha de ouro 

10 vales-compra de R$ 200

*três prêmios para os 

vendedores de R$ 500, R$ 300 

e R$ 200
/////////////////^ ^ ^ ^



Cotidiano MODA INCLUSIVA
A região de Bauru poderá se inscrever na 6 ° edição do Concurso Moda Inclusiva até 
dia 20 deste mês. Assim como a edição anterior, podem participar estudantes de 
cursos técnicos, universitários e profissionais da área não só do Brasil, mas de todo 
o mundo. Com objetivo de produzir looks para pessoas com deficiência, o concurso 
é uma iniciativa da Secretaria de Estado dos Direitos da Pessoa com Deficiência.

SOCIAL

Adefilp faz 17 anos com festa no sábado
Evento terá competições de paradesporto, brincadeiras para as crianças; população será convidada a vendar os olhos para experimentar dificuldades

Vitor Godinho
FOTO: ARQUIVO O ECO FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Pioneira e de grande rele
vância social, a Adefilp 
(Associação dos Deficien

tes Físicos de Lençóis Paulista) 
realiza no próximo sábado uma 
grande festa para comemorar 
seus 17 anos de fundação. A 
entidade -  que se tornou uma 
referência no atendimento de 
pessoas com deficiência no 
Estado de São Paulo -  ficará 
com as portas abertas para re
ceber e mostrar para a popula
ção todo trabalho realizado no 
local. Para se ter uma ideia, a 
Adefilp realiza mais de 1,3 mil 
atendimentos por mês. Alguns 
voltados ao deficiente, mas 
muitos outros serviços abertos 
a toda população.

O evento começa às 7h30 
com uma caminhada nas ime
diações da Adefilp. Em segui
da, às 9h, acontece a abertura 
oficial do evento com a presen
ça de autoridades -  dentre elas 
a prefeita Bel Lorenzetti, o vice- 
-prefeito José AntonioMarise, o 
presidente de honra da Adefilp, 
o empresário EdenilsonGrec-

RENDA -  Adefilp está prestes a completar a 'maioridade'; 
no sábado, entidade completa 17 anos

ca -  diretores municipais e de 
entidades de Lençóis e região e 
população em geral.

De acordo com o presi
dente e fundador da Adefilp, 
José Carlos de Oliveira, o Bai
xinho, após a abertura serão 
oferecidas diversas atividades

à população. "Nós teremos o 
1° Campeonato de Natação da 
Adefilp, com a participação de 
várias academias de Lençóis 
Paulista. Após a competição, 
teremos a natação gratuita, 
demonstração de fisioterapia, 
hidroterapia. Vamos realizar

também demonstração do 
paradesporto com corrida de 
cadeira de rodas, corrida com 
muleta, apresentação de dança 
de cadeirantes. Será um dia 
muito bonito e com muitas ati
vidades", anunciou.

Diversos brinquedos se

rão montados no local para o 
entretenimento da criançada. 
Cama elástica, piscina de bo
linhas, tobogãs serão algumas 
das atrações. No local, haverá 
distribuição também de pipoca, 
refrigerante e algodão doce.

"Vamos ter também um pes

soal demonstrando como a 
pessoa pode viver com uma 
deficiência. Por exemplo, 
vamos vendar os olhos das 
pessoas e convidá-las para 
dar uma volta pela Adefilp, 
para que ela entenda as di
ficuldades. Como será andar 
com uma muleta, uma cadei
ra de roda? Então as pessoas 
poderão tomar consciência 
disso", explicou Baixinho.

O presidente afirmou 
ainda que outra "atração" 
da festa será a reciclagem 
do material recolhido das 
casas da população lenço- 
ense. "A reciclagem é nosso 
carro chefe e como tudo 
começou na Adefilp. Ela 
estará funcionando normal
mente. Assim a população 
poderá ver como tudo fun
ciona e também se cons
cientizar sobre a importân
cia de separar e doar esses 
materiais", declarou. "As 
pessoas tiram seu sustento 
disso e também percebem 
que podem ser úteis, que 
não precisam ficar em casa, 
escondidas", completou.

EMPREGO

PAT tem seis vagas para deficiente físico
SOCIAL

Candidato precisa 
ter 18 anos e 
ter deficiência 
comprovada

O PAT de Lençóis Paulista 
está com seis vagas abertas 
para portadores de necessi
dades especiais. O candidato 
precisa ser maior de 18 anos 
e ter a deficiência comprova
da em carteira profissional 
ou referência. Alguns cargos 
exigem conhecimentos espe
cíficos e experiência.
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AUXILIAR ADMINISTRATIVO
Idade- 18 a 30 anos -  masculino 
e feminino
Experiência de 2 meses -  CNH 
opcional
É preciso conhecimento em 
informática, internet e trabalhos 
em arquivo

AUXILIAR OU 
AGENTE DE PÁTIO
Idade- 18 a 45 anos -  masculino 
Experiência de até6 meses
-  necessidade especial de 
moderada a leve 
Escolaridade: Ensino Médio (1  ̂
até 3  ̂Colegial) Completo ou 
Técnico CTI ou Senai relacionado 
a área industrial ou produção 
Transporte, Alimentação, 
Assistência Médica, Cesta Básica

AUXILIAR DE USINAGEM
Idade- 18 a 40 anos -  masculino 
Experiência de até6 meses
-  necessidade especial de

moderada a leve 
Escolaridade: Ensino Médio 
(1°até 3°Colegial) Completo 
Assistência Médica, Cesta Básica 
e Seguro de Vida

EMBALADOR DE MÁQUINA
Idade- 18 até 40 anos - masculino 
Experiência de até6 meses 
-  necessidade especial de 
moderada a leve 
Escolaridade: Ensino Médio 
(1  ̂até 3  ̂Colegial) Completo 
ou Técnico CTI ou Senai e 
conhecimento em informática 
Transporte, Alimentação, 
Assistência Médica, Cesta Básica

SERVIÇOS GERAIS -  2 VAGAS
Idade- 18 a 40 anos -  masculino 
ou feminino 
Sem experiência
Escolaridade: Ensino Fundamental 
(1°até 8°Série) Incompleto ou 
Completo

A rm ado com  fa c a , jovem  rouba lo ja  a luz do d ia

Menino de 14 anos é detido com maconha e dinheiro; 
polícia apreende adolescente após tentativa de furto

Carlos Alberto Duarte

Três ocorrências entre a 
tarde e noite da última 
terça-feira mobilizaram 

a Polícia Militar de Lençóis 
Paulista. O primeiro fato foi 
registrado por volta das 14h 
no Centro da cidade. Um jo
vem roubou uma loja instalada 
próximo a Delegacia de Polícia. 
Segundo informações da PM, 
armado com uma faca, o ladrão 
entrou no estabelecimento e 
mediante ameaça fugiu com R$ 
200,00. A polícia foi acionada, 
fez patrulhamento, suspeitou 
de um jovem, mas este não foi 
reconhecido pela vítima e ele 
foi liberado.

Cerca de três horas depois, 
equipe da Força Tática da Po

lícia Militar foi alertada pelo 
Copom (Centro de Operações 
da PM) que dois indivíduos ha
viam escalado o muro de uma 
residência no Jardim Itamaraty. 
Os ladrões foram surpreendi
dos com a chegada do proprie
tário do imóvel e fugiram. Com 
as características dos mesmos, 
policiais fizeram patrulhamento 
e localizaram a dupla. Com eles 
foi encontrado uma bolsa e em 
seu interior duas facas.

Os dois foram reconhecidos 
pela vítima e encaminhados à 
Delegacia de Polícia, onde as 
armas foram apreendidas e eles 
liberados. Segundo o sargento 
Lucas, comandante da equipe 
da Força Tática, um dos indiví
duos detidos, de 16 anos, tem 
antecedentes criminais pela

prática de furtos.
À noite, a equipe da Força 

Tática apreendeu um menor de 
14 anos no Júlio Ferrari. Com 
ele foram apreendidos porções 
de maconha e quantia em di
nheiro. Como já é conhecido 
por outros delitos, como desa
cato, os policiais foram até a 
residência do jovem no Jardim 
Maria Luiza IV, onde encontra
ram mais porções de maconha 
e dinheiro, totalizando sete 
invólucros de maconha e R$ 
555,00 em dinheiro.

O menor reside com a avó, 
que demonstrou preocupação. 
Ela disse que o dinheiro apre
endido pela PM pertencia a um 
traficante, o qual ela terá que 
pagar. Confirmou que o neto de 
apenas 14 anos está traficando.

FACOL
Focu Idade "Orígenes Lesso"

CONTRATAMOS

Supervisor de 
Depto Pessoal
A  Faculdade Orígenes Lessa -  FA C O L 

está selecionando profissional da área 
de Depto Pessoal com formação 

profissional e experiência.

Oferecemos salário compativel,transporte, 

plano de saúde e outras vantagens.

Enviar currículo para

contato@facol.br
Colocar Depto Pessoal 

no assunto do email

UM SENHOR JORNAL

A N U N C IE :  (1 4 )  3 2 6 9 - 3 3 1 1

mailto:contato@facol.br


Regional FEIRA DE CALÇADOS
Começa no domingo i8, a edição da Jaú Trend Show, no Centro de Convenções Sebastião 
Camargo. O evento calçadista apresenta as tendências mais esperadas para o verão 2015 
e conta com mais de 50 expositores, fabricantes de calçado feminino, masculino e infantil, 
além de bolsas, cintos e acessórios. Fábricas de alguns dos principais polos do setor como 
Jaú, Franca e Birigui, além de outras cidades do Brasil. O site é www.jautrendshow.com.br.

AGUDOS

Everton busca 
recursos em Brasília 
para finalizar obras
Prefeito viajou ontem à capital federal e quer verbas para a construção de 
uma nova avenida que vai ligar o Jardim Esmeralda ao Centenário Park

FOTO: DIVULGAÇÃO

Welinton Barros

Na manhã de ontem, o pre
feito de Agudos, Everton 
Octaviani (PMDB), via

jou para Brasília. O principal 
item da pauta da visita à ca
pital federal do país é a busca 
de recursos para o município. 
Everton buscas recursos para 
a finalização da obra de uma 
avenida, que vai ligar o Jardim 
Esmeralda a avenida Richard 
Freudenberg, principal via de 
acesso ao Centenário Park.

Na Secretaria do Tesouro 
Nacional, o prefeito vai cobrar 
a liberação de R$ 3 milhões do 
PAC (Programa de Aceleração 
do Crescimento) para a constru
ção da obra, que já foi iniciada 
no município. "Esta verba vai 
promover um grande desenvol

vimento para Agudos e a socie
dade tem pressa para que isso 
aconteça. Por isso, não posso 
medir esforços para que esse 
projeto saia do papel o quanto 
antes", explica Everton.

O prefeito disse também que 
a visita a Brasília servirá também 
para aproximá-lo de deputados. 
"Quero agradecer pessoalmente 
alguns parlamentares que des
tinaram recursos para Agudos 
neste meu segundo mandato. 
Também vou conversar com ou
tros deputados que já acenaram 
com a possibilidade de encami
nhar emendas para o município. 
Esta é uma parte importante do 
trabalho de um prefeito, porque 
essa interação favorece o desen
volvimento da cidade e, isso, 
melhora a vida das pessoas", 
conclui Everton Octaviani.

R$ 820 MIL EM 
INFRAESTRUTURA

A Prefeitura de Agudos 
investiu R$ 820 mil em obra 
de infraestrutura. Ainda neste 
mês, Everton vai entregar a pa
vimentação asfáltica da rua XV 
de Novembro, exatamente o tre
cho que interliga o Centro com 
a Vila Malvina. De acordo com 
a Secretaria de Obras, são cerca 
de 120 metros pavimentados do 
Córrego Bom Sucesso até a rua 
Cleophano Pitaguary.

Outra importante iniciati
va é a revitalização da Praça 
Santo Antônio com investi
mento de R$ 660 mil para 
deixar o local moderno, mais 
iluminado e seguro, além de 
aumentar a capacidade para 
receber visitantes. (com as- 
sesso ria  de im prensa) OBRA- Everton busca recursos para construção de avenida ligando Jardim Esmeralda e Centenário Park

EXPLORAÇÃO SEXUAL

Campanha Faça Bonito promove carreata amanhã
Evento é organizado pela Secretaria de Assistência e Promoção Social para combater o abuso e exploração sexual

Welinton Barros

A
 Prefeitura de Agudos, 
por meio da Secretaria 
de Assistência e Promo

ção Social, realiza amanhã uma 
carreata em apoio à campanha 
nacional Faça Bonito que prece
de o dia 18 de maio, considera-

do o Dia Nacional de Combate 
ao Abuso e à Exploração Sexual 
de Crianças e Adolescentes. O 
evento contará também com 
recreação para as crianças na 
Praça Tiradentes.

A carreata tem início às 
13h30, com saída da Praça da 
Matriz. Às 14h, as crianças te

rão um momento de diversão 
na Praça Tiradentes, onde ha
verá brinquedos infláveis e di
versas atividades infantis.

De acordo com a presiden
te do Conselho Municipal da 
Criança e do Adolescente, Pris
cila Guilhem Tolosa Pires, a 
ação pretende mobilizar adultos

e crianças no combate ao abuso 
e exploração sexual.

"O nosso trabalho maior é 
conscientizar o adulto, mostrar 
que o abuso e a exploração é 
um crime e também incentivar 
a criança para que ela denun
cie caso seja vítima. É mostrar 
para a criança que tem como

ela deixar de ser abusada, e é 
para isso que nós abraçamos 
esta causa", disse.

O projeto conta com a parti
cipação do Creas (Centro de Re
ferência e Assistência Social), 
Sest/Senat, Comad (Conselho 
Municipal Antidrogas), Prefei
tura Municipal e rádio 87FM.

MACATUBA

Desmontagem da cobertura da Rodoviária chega à etapa final

Trabalho já dura 50 dias e prefeito Tarcisio diz que nova rodoviária vai ser moderna e funcional

Da Redação
FOTO: DIVULGAÇÃO

Após cerca de 50 dias des
de o início da desmon- 
tagem da cobertura do 

Terminal Rodoviário Fernando 
Valezi Filho, em Macatuba, a 
obra chega à sua etapa final. 
Nesta fase, a empresa especiali
zada que realiza o serviço remo
ve as últimas partes da estrutu
ra comprometida no dia 2 de 
outubro de 2013, após um forte 
temporal que atingiu a cidade. 
No chão, a ferragem retirada 
apresenta diversos pontos de 
corrosão da estrutura, sinal de 
que faltou manutenção ao longo 
do tempo, o que pode ter con
tribuído para o telhado ceder 
sob o peso da água da chuva 
naquele dia.

Enquanto a estrutura anti
ga é removida, as equipes da 
administração municipal dão 
andamento na elaboração do 
projeto para a nova cobertura. 
Segundo o prefeito, serão ne- RETA FINAL - Últimas partes da estrutura metálica comprometida pela chuva está sendo retirada

cessárias algumas obras básicas 
no local para recuperar o prédio 
da Rodoviária. Depois disso, 
será possível planejar a etapa de 
reconstrução. "Mesmo com di
ficuldades de toda ordem, a so
lução está sendo dada de forma 
eficiente e dentro das exigências 
legais. Trabalhamos na elabo
ração do projeto arquitetônico 
e, em breve, pretendemos dar 
início à execução da obra, que 
é cara para a atual capacidade 
de investimento da Prefeitura de 
Macatuba", declarou o prefeito.

Tarcisio reforçou que a po
pulação de Macatuba terá sua 
Rodoviária totalmente moder
nizada, porque o projeto novo 
e que está sendo desenvolvido 
por um grupo de arquitetos 
de Macatuba prevê um prédio 
moderno, funcional e dentro 
das necessidades do municí
pio. "Repito o que disse antes: 
a nova Rodoviária vai atender 
satisfatoriamente à população 
macatubense", finalizou.

AUXÍLIO-TRANSPORTE

Estudantes têm 
até hoje para 
apresentar 
recibos

CARLOS ALBERTO
DUARTE________

studantes com processo 
do auxílio-transporte 
deferido têm até hoje,

15 de maio, para entregar os 
recibos dos meses de feve
reiro, março e abril para ter 
direito ao reembolso, alertou 
Beth Athanásio, diretora de 
Assistência e Promoção So
cial. Ela explicou que o prazo 
não será prorrogado e o estu
dante que deixar de entregar 
o recibo hoje até 17h perde 
o direito do reembolso destes 
três primeiros meses.

"Ainda é pequeno o 
número de estudantes que 
trouxe os comprovantes", 
disse Beth, ao explicar que 
cerca de mil universitários 
devem receber o benefício 
este ano, cerca de 320 a 
mais que em 2013. Em en
trevista ao ECO 90.1 Notí
cias, afirmou que a partir 
da próxima semana deverá 
ter posicionamento sobre 
o índice de reembolso, em 
alguns casos 100% outros 
não, de acordo com alte
rações na Lei do Auxílio- 
-Transporte aprovada este 
ano. Com a entrega dos 
recibos será possível con
tabilizar mês a mês o valor 
do reembolso.

De acordo com a direto
ra, o valor para o pagamento 
do auxílio-transporte teve au
mento de R$ 375 mil de 2013 
para 2014. O orçamento para 
o pagamento do benefício foi 
reajustado em R$ 200 mil 
mais emenda da Câmara de 
Vereadores de R$ 175 mil.

http://www.jautrendshow.com.br


Saúde VACINA
O Ministério da Saúde prorrogou a cam panha de vacinação contra a gripe 
para que a meta de 8 0 %  seja cumprida. O grupo prioritário é formado por 
crianças de 6 m eses a5 anos, idosos, trabalhadores de saúde, povos indígenas, 
gestantes; puérperas (até 45 dias após o parto), portadoras de doenças crônicas 
não transm issíveis ou com outras condições clínicas especiais e presos

MACATUBA

Fonoaudióloga explica 
importância do Teste da Orelhinha
O teste e acompanhamento são gratuitos e estão disponíveis na rede municipal de saúde

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

A
 fonoaudióloga Maria Ja- 
quelini Dias dos Santos, 
responsável pelo Teste da 

Orelhinha oferecido às crianças 
rece'm-nascidas em Macatuba, 
explicou a importância da iden
tificação precoce dos fatores de 
risco para deficiência auditiva. 
Segundo ela, Macatuba e um dos 
primeiros municípios a ter esse 
controle geral. Alem de fazer o 
Teste da Orelhinha, o município 
dá condições para acompanhar o 
tratamento da criança ate a for
mação do seu sistema auditivo.

Maria Jaquelini explica que 
a partir do Teste da Orelhinha 
o especialista consegue prever 
se a criança tem algum risco de 
desenvolver alteração auditiva. 
"No teste não é feito diagnóstico 
audiológico, mas uma triagem 
para identificar se existe risco 
para aquela criança. Quando é 
detectada a presença do risco, 
e possível realizar outros exa
mes mais elaborados de audição

FRASE

"O teste e todo esse 
acompanhamento 
são gratuitos e estão 
disponíveis na rede 
municipal de saúde 
de Macatuba"
Maria Jaquelini

//////////////////////////////̂ ^ ^ ^

para determinar se essa criança 
tem ou não deficiência auditiva. 
Quanto mais precoce for o diag
nóstico, melhores são os resulta
dos do tratamento", avalia.

Em Macatuba, o teste é ofe
recido a todas as crianças e os 
que apresentam problemas são 
encaminhados para especialis
tas. Caso o teste não seja con

cluso, e repetido em 15 dias. 
"Se não há resposta novamente, 
essa criança é encaminhada 
para locais onde o diagnóstico 
audiológico é completo. Nosso 
centro de referência é a clínica 
de fonoaudiologia da UPS/Bau- 
ru. Essa criança é liberada se 
o diagnóstico apontar que não 
há problema auditivo. Porém,

TESTE DA ORELHINHA
Diagnóstico precoce garante 

que problemas auditivos 
tenham acompanhamento 

de especialistas

se é detectado o fator de risco 
para deficiência auditiva, ela é 
encaminhada para o tratamento 
e acompanhamento adequados, 
até o primeiro ano de idade", diz 
a fonoaudióloga que reforça que 
a criança que não escuta bem vai 
ter dificuldade de falar.

Maria Jaquelini diz que o 
acompanhamento contínuo é para 
que o especialista possa verificar 
como se dá o desenvolvimento 
auditivo desta criança, que é um 
processo muito longo e vai até os 
7 anos de idade. O sistema audi
tivo periférico e central vai estar 
formado quando a criança atingir 
7 anos, quando ela atinge as mes
mas capacidades auditivas de um 
adulto. "Temos que acompanhar 
isso continuamente. Seguindo as 
diretrizes de atenção do Ministé
rio da Saúde, crianças que fazem 
o Teste da Orelhinha com fator 
de risco têm que ter acompanha
mento audiológico mais completo 
até um ano de idade, o que inclui 
avaliações comportamentais da 
audição", orienta.

PLANOS DE SAUDE

ANS amplia tratamento para pacientes com câncer

Beneficiários de planos de saúde poderão receber em casa remédio para controlar doença

Da Redação

Desde a segunda-feira a 12, 
as operadoras de planos de 
saúde passarão a fornecer 

aos pacientes com câncer medi
camentos para controle dos efeitos 
colaterais e adjuvantes relaciona
dos ao tratamento quimioterápico 
oral ou venoso. A ANS (Agência 
Nacional de Saúde Suplementar)

publicou a Resolução Normativa 
n° 349, que obriga a distribuição 
de oito grupos de medicamentos, 
de uso domiciliar, para tratar os 
efeitos colaterais da doença, com 
as devidas diretrizes de utilização. 
Agora, o tratamento oral para efei
tos colaterais, que já era feito em 
hospitais e clínicas, poderá ser 
feito em casa.

A resolução normativa regu

lamenta a Lei 12.880/2013 e tem 
vigor imediato. A medicação for
necida visa o controle dos efeitos 
colaterais provocados pelo trata
mento do câncer como anemia; 
infecções; diarreia; dor neuropá- 
tica; neutropenia com fatores de 
crescimento de colônias de gra- 
nulócitos; náusea e vômito; rash 
cutâneo e tromboembolismo.

Desde janeiro de 2014, o trata-

mento para o câncer com medica
mentos via oral faz parte do novo 
Rol de Procedimentos e Eventos 
em Saúde da ANS. O Rol é a lista 
dos procedimentos, exames e trata
mentos com cobertura obrigatória 
pelos planos de saúde. Essa cober
tura mínima obrigatória é válida 
para planos de saúde contratados 
a partir de 1° de janeiro de 1999 e 
é revista a cada dois anos.

PROMOÇÃO MÊS DAS MÃES
CONCORRA A 1 PANELA ELÉTRICA DE ARROZ! 

é simples, preencha este cupom e entregue na

AV. PE. SALÚSTIO RODRIGUES 
MACHADO, 1112 - JD. UBIRAMA 
LENÇÓIS PAULISTA • 3264-9487

I N O M E: FO N E:
j

! E N D ER EÇ O : I

..............-I

Dr Bruno de Faria Batista
CRM 113.202-TEOT10487

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 Tel.: 3298.9200
Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

Y  PameLab
/  Laboratório de Análises Clinicas

•EXAMES LABORATORIAIS 
•HORMONAIS 

•DNA
•ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIM ENTO A  PARTIR DA 06:30 DA M ANHA

PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO



Sociedade
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DUPLA
O diretor de Tecnologia, Éder 
Santa Barbara, e o diretor 
jurídico da Prefeitura de 
Lençóis Paulista, Leandro Orsi 
Brandi, estiveram na manhã 
de ontem acompanhando 
a comitiva da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) na 
entrega da reforma da 
escola Philomena Briquesi 
Boso e da creche Izabel 
Zillo, em Alfredo Guedes. As 
duas unidades educacionais 
atendem toda a demanda do 
bairro rural. São 75 crianças 
na escola e 35 na creche.

Presentes e Mais
A Presentes e Mais é 
uma loja onde você 
encontra bolsas, bijuterias, 
brinquedos, maquiagens, 
bonés e ainda produtos da 
Natura à pronta entrega. 
Venha conhecer!
Rua: XV de Novembro, 182 
- Centro. Fone: (14) 3264
2268. Na foto, Marcelo.

Passei no parque
Carlos Eduardo e 
Isabela, aproveitaram a 
tarde no Açaí no Lago

FOTO: STUDIO A

§  O pequeno Luis Otávio se fantasiou para comemorar seus 7 meses

^  • Marcos se fantasiou de coelhinho, 3 m eses

FOTO: KING STUDIO

I Check Laudo LP
vistoria veicular

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

(14) 3263-1795 
9 9711-5644

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

FOTO: STUDIO A

O  Na Barraquinha do 
Faxinal quem reuniu os 
amigos para saborear uma 
deliciosa dobradinha foi o 
Walnei Repik. Não faltou 
prosa e boa música!
©  Felipe, 10 meses 
©  Manuella, 10 meses 
O  Arthur, 9 meses 
©  Heitor nasceu dia 7 de 
maio para a alegria dos pais 
Herbert e Gisela, avós, tios e 
toda família
O  Rhilary Emanuele, 20 dias

FOTO: KING STUDIO

A FARMÁCIA MAIS

B A R A TA
DO BRASIL

. Jl. iaií:.

DROGARIAS ULTRA

WULAR

(14)3263 -  6899

Rua Geraldo Pereira 
de Barros, 771 

Centro - Lençóis Paulista

CASASSOUTO
M A T E R I A I S  P A R A  C O N S T R U C Â O

DO BÁSICO
AO ACABAMENTO 
(14)3264-2505

R:WALTERM0RETT0,340
JD.J0Ã0PACC0LA

Quer ganhar o novo CD e DVD NOS ARCOS DA LAPA do péricles e 
um sensacional álbum com lindas fotos e as letras das músicas?
É só responder,
"QUAL O NOME DO NOVO SUCESSO ROMÂNTICO DO PÉRICLES?'
Quem acertar, estará concorrendo a esse maravilhoso kit! curta ventura

/radioventurafm


